

m u s i k k a p e l l e p u c h 2 0 2 0

M K P ' 2 0



Tradition in etwas anderen Zeiten



125 Jahre musikkapelle puch

Bezirksmusikfest
18.-20. Juni 2021



TOURISMUSVERBAND



#SAVETHEDATE

M: office@mk-puch.at | www.mk-puch.at



Der Reinerlös dient ausschließlich der Neuenkleidung. Es wird darauf hingewiesen, dass bei der Veranstaltung Videos und Fotos angefertigt werden und zur Dokumentation der Veranstaltung veröffentlicht werden können.

:: Generationennachmittag

„Die Ötscherbären“



:: Oberkrainerabend

25 Jahre „Die Pucher“



„Die
Alpenoberkrainer“

„Alpensound“



Fr,
18.
Juni



Sa,
19.
Juni



:: Festakt „125 Jahre“

Musikkapelle Puch

Abendunterhaltung:

„Hallgrafen Musikanten“



„Die Pucher“



So,
20.
Juni



:: Festakt „Bezirksmusikfest“

125 Jahre Musikkapelle Puch

Unterhaltung:

„MV Winterbach“ Partnerkapelle



Die
stürmische
Böhmische



:: Jahreshauptversammlung und Ehrungen 2020

10 Jährige Mitgliedschaft
(Ehrenzeichen in Bronze)

Veronika Lienbacher (Flügelhorn)
Roswitha Lehner (Flöte)
Julia Golser (Schlagzeug)

Jungmusikerbrief
(Eintritt in die Musikkapelle)

Melissa Skotnik (Klarinette)

25 Jährige Mitgliedschaft
(Ehrenzeichen in Silber)

Anton Brandauer (Trompete)
Thomas Wintersteller (Flügelhorn)

**Jungmusikerleistungs-
abzeichen in Bronze**

Elias Eichhorn (Horn)

40 Jährige Mitgliedschaft
(Ehrenzeichen in Gold)

Elisabeth Golser (Klarinette)
Markus Walenta (Flügelhorn)
Josef Lehner (Schlagzeug)

**Jungmusikerleistungs-
abzeichen in Silber**

Carolin Schatteiner (Saxophon)

50 Jährige Mitgliedschaft
(Ehrenzeichen in Gold)

Johann Hetz (Tuba)

**Jungmusikerleistungs-
abzeichen in Gold**

Dominik Breiteneder (Tenorhorn)

Am Freitag den 24. Januar 2020 fand unsere alljährliche Jahreshauptversammlung beim „Gasthof Pension David“ statt. Als Gäste durften wir unseren Bürgermeister Helmut Klose sowie den Obmann des Blasmusikverbands Tennengau Armin Keuschnigg herzlich begrüßen. Unser Obmann Anton Brandauer eröffnete die Jahreshauptversammlung um 19:30 Uhr und ging danach zu den weiteren Tagesordnungspunkten, den Berichten der Funktionäre über. Besonders freute es uns, dass wir Johann Hetz zum Ehrenzeichen des Salzburger Blasmusikverbands in Gold für die 50-jährige Mitgliedschaft in der Musikkapelle Puch gratulieren konnten. 50 Jahre ist eine lange Zeit und Johann Hetz ist immer als Vorbild und mit viel Engagement mit dabei. „Hans, alles Gute!“



v. links. A. Brandauer, J. Golser, T. Wintersteller,
R. Lehner, A. Keuschnigg, Bgm. H. Klose



v. links: A. Keuschnigg, A. Brandauer,
T. Wintersteller, Bgm. H. Klose



v. links: A. Keuschnigg, A. Brandauer, J. Lehner,
T. Wintersteller, E. Golser, M. Walenta, Bgm. H. Klose

Im Anschluss an die Ehrungen hielt der Bürgermeister Helmut Klose seine Ansprache und dankte der Musikkapelle für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Er gratulierte den Ausgezeichneten und wünschte uns für das Jubiläumsjahr 2020 alles Gute. Der Obmann Anton Brandauer wünschte der Musikkapelle viel Kraft und Ausdauer für das bevorstehende Jahr und schloss die Jahreshauptversammlung mit einem lauten

„GLÜCK AUF!“



v. links: A. Brandauer, T. Wintersteller, M. Skotnik, A. Keuschnigg, Bgm. H. Klose



v. links: A. Brandauer, E. Eichhorn, T. Wintersteller, C. Schatteiner, A. Keuschnigg, Bgm. H. Klose

:: Kapellmeister Gerhard Stockhammer

Seit dem heurigen Jahr dürfen wir Gerhard „Gerli“ Stockhammer unseren Kapellmeister nennen. Gerhard ist seit einigen Jahren bei der Musikkapelle Puch als Aushilfe bereits bestens bekannt.

Sein Interesse an der Musik wurde durch die Familie und die örtliche Musikkapelle in Perwang geweckt. Nach dem Besuch des Masischem Gymnasium in Salzburg mit Schwerpunktfach Orchester absolvierte Gerhard von 2012 - 2017 ein Bachelorstudium für Instrumental- und Gesangspädagogik an der Universität für Musik und darstellende Kunst in Wien. Hauptfach wie sollte es anders sein, die Trompete. Zum Abschluss absolvierte er im Jahr 2020 noch das Masterstudium mit ausgezeichnetem Erfolg. Neben seiner Tätigkeit als Kapellmeister der Musikkapelle Puch ist er noch an der Universität Wien als Assistenz von MMag. Pronebner und als Lehrer an der Musikschule Langenzersdorf tätig.

Auch privat musiziert Gerli etwa bei der „Troadbodenmusi“ sowie bei den „d’Gscharn“ ist er mit seiner Trompete im Einsatz.

Vielen Dank für dein Engagement in unserer Musikkapelle Puch.



:: Musik und Tradition in etwas anderen Zeiten

Eigentlich hätte das heurige Jahr für die Musikapelle Puch ein sehr ereignisreiches werden sollen. Das Jubiläumsfest zu 125 Jahre Musikapelle Puch war geplant und die Vorbereitungen dafür waren im März bereits voll im Laufen. Aufgrund des COVID-19 Virus und den Vorgaben der Bundesregierung waren wir gezwungen alle Veranstaltungen rund um unser Jubiläum abzusagen bzw. zu verschieben. Aber nicht nur die Feste und Veranstaltungen im Ort wurden abgesagt bzw. im kleinen Rahmen durchgeführt, sondern auch die Feste von anderen Musikkapellen und Vereinen im Land konnten nicht stattfinden.

Schließlich durfte bis Mitte Juni keine Probenarbeit mit der gesamten Kapelle abgehalten werden. Ein Verein bzw. eine Musikapelle lebt jedoch von dessen Aufgaben und den damit verbundenen Herausforderungen und benötigt für die Motivation und den Antrieb immer ein Ziel, etwa in Form eines Konzertes, welches es zu erreichen gilt. Um diese etwas andere Zeit bestmöglich zu überdauern, musste jeder Musiker die Zeit so gut als möglich überbrücken mittels konsequentem Üben. Die Musikapelle konnte unter Einhaltung der behördlichen Vorgaben bei einigen kirchlichen und örtlichen Veranstaltungen zur Stelle sein und umrahmte das Fronleichnamfest in St. Jakob und Puch, den Jakobiumgang in St. Jakob und den Dämmerchoppen beim Kirchenwirt in Puch. Dies geschah nie als gesamte Kapelle, sondern in Ensembles bzw. kleinen Formationen. Dem Rest des Jahres sowie dem Jahr 2021 blicken wir sehr positiv entgegen und hoffen sehr, dass wir unsere Vorhaben wie das Konzert im November und unser Jubiläumsfest im Jahr 2021 durchführen können.



:: Terminkalender 2020

04.10.2020
21.11.2020

Erntedankfest Puch
Konzert Musikkapelle Puch

:: Dankeschön

Wir möchten all unseren Gönnern und Spendern, die uns im Laufe des Jahres unterstützen, auf diesem Weg ein herzliches Dankeschön aussprechen. Ein weiterer Dank geht wie auch in den vergangenen Jahren an die Raiffeisen-Bank Oberalm-Puch die uns durch ihre finanzielle Unterstützung die Umsetzung dieses Folders ermöglicht hat.



BILDER MUSIKKAPELLE PUCH

WIR SIND AUF DER SUCHE NACH BILDERN VON UNS. SOLLTEN SIE WELCHE IN IHREN FOTOSAMMLUNGEN BESITZEN WÄREN WIR IHNEN SEHR DANKBAR WENN SIE UNS DIESE DIGITAL ODER PER POST KOSTENLOS ZUR VERFÜGUNG STELLEN KÖNNTEN:

OFFICE@MK-PUCH.AT

ODER PER WHATTSAPP

+43 664 8188420

POSTVERSAND:

VOLLERERHOFSTR. 72 | 5412 PUCH

Impressum: Musikkapelle Puch | Obmann A. Brandauer | Adnet 70 | A-5421 Adnet
office@mk-puch.at | www.mk-puch.at | Bilder: F. Eibl, Foto Sulzer, B. Lackner